

Viaje Grupal

Santuarios Marianos



ESPAÑA, PORTUGAL, FRANCIA









Del 16 al 28 de Junio

Descubre la ruta Mariana única, visitando santuarios en Fátima, Lourdes, Loyola, Torreciudad, Zaragoza y Santiago de Compostela. Un viaje espiritual que combina cultura y devoción, y que atrae a miles de peregrinos.

ITINERARIO

DÍA 1. 16-Jun 2024: SALIDA DESDE NUESTRO PAÍS DE ORIGEN

Salida desde nuestro País de origen en vuelo transcontinental. Noche y alimentación a bordo.

DÍA 2. 17-Jun 2024: MADRID

Bienvenidos a un nuevo Continente: EUROPA. Bienvenidos a un nuevo País: ESPAÑA. Llegada a Madrid. Trámite de migración, recogida de maletas y recepción por parte de nuestro representante a la salida del aeropuerto. Traslado al hotel. Resto de la tarde-noche libres para empezar a explorar Madrid por su propia cuenta. Alojamiento.

DÍA 3. 18-Jun 2024: MADRID / CORIA / FÁTIMA

Desayuno. Por la mañana, salida en dirección a Coria donde a nuestra llegada realizaremos una breve parada en la ciudad. En la ciudad de Coria se custodia una de las reliquias más importantes de la cristiandad, que según la tradición fue el mantel donde se celebró la Última Cena de Cristo, antes de su Pasión, origen de la Iglesia y de la institución de la Santa Misa. Seguidamente continuaremos hasta Fátima. Al llegar podremos participar en el Santo Rosario, Misa y a la Procesión de las Velas. Alojamiento.

DÍA 4. 19-Jun 2024: FÁTIMA / ALJUSTREL / FÁTIMA

Desayuno. Bienvenidos a un nuevo País: PORTUGAL. Prepárense para tener uno de los días más hermosos y sagrados de toda nuestra Peregrinación. Por la mañana realizaremos el vía Crucis por el camino de Valihos desde la rotonda de los pastorcitos hasta el pueblecito de Aljustrel, donde podremos visitar las casas de los pastorcitos con guía local. Por la tarde conoceremos el Santuario con tiempo para asistir a los actos religiosos. Procesión de las Velas. Alojamiento.

DÍA 5. 20-Jun 2024: FÁTIMA / OPORTO / SANTIAGO DE COMPOSTELA

Desayuno. Salida hacia una de las ciudades más importantes de todo Portugal; nos referimos a Oporto, donde a nuestra llegada realizaremos la visita con guía local de esta preciosa ciudad portuguesa. Podremos ver el puente Don Luis I, la Iglesia del Comercio, la Iglesia de San Francisco entre otros monumentos emblemáticos. Aproveche este día de tour para adentrarse en la vida de un día normal de los Portugueses. Por la tarde continuaremos nuestra peregrinación a Santiago de Compostela. Llegada y alojamiento.

DÍA 6. 21-Jun 2024: SANTIAGO DE COMPOSTELA

Desayuno. Por la mañana realizaremos la visita con guía local de la ciudad de Santiago, pasaremos por sus calles más tradicionales del casco antiguo para ver su arquitectura tradicional y por el casco histórico donde se encuentran los monumentos más famosos como el Hostal de los Reyes Católicos, Pazo Raxoi, Colegio San Xerome, Monasterio de San Martín, Antealtares, Casa del Cabildo, etc. Después continuaremos hacia la Catedral con sus impresionantes fachadas exteriores y sus 4 monumentales Plazas: Obradoiro, Platerías, Quintana de Mortos y Azabachería. Tiempo libre para asistir a la Misa del Peregrino y venerar la tumba de Santiago, como hacen todos los peregrinos que llegan a Santiago de Compostela. Alojamiento.

DÍA 7. 22-Jun 2024: SANTIAGO / COVADONGA / LOYOLA

Desayuno. Salida hacia Covadonga para conocer este bello Santuario enclavado en un lugar de gran belleza natural situado situado en los Picos de Europa. Un santuario importantísimo para la historia de España y del cristianismo en Europa como centro Mariano de peregrinación, donde se encuentra la Basílica y la Santa Cueva con la imagen de la Virgen de Covadonga. Continuación nuestra Peregrinación, ahora hacia Loyola. Alojamiento.

DÍA 8. 23-Jun 2024: LOYOLA / SAN SEBASTIAN / LOURDES

Desayuno. Por la mañana realizaremos la visita de Loyola, conoceremos la Casa-Castillo donde nació y vivió sus primeros años San Ignacio de Loyola y la Basílica Barroca construida por la Orden de los Jesuitas. Después continuaremos hasta San Sebastián para dar un paseo por el casco antiguo, la Playa de La Concha, La Catedral del Buen Pastor, La zona del Ayuntamiento y el resto del patrimonio de esta ciudad histórica. Por la tarde saldremos hacia Lourdes. Llegada y alojamiento. Por la noche podremos realizar una primera visita a la cueva donde se apareció la Virgen y participar en la Procesión de las Antorchas (de Pascua a octubre).

\$4,195 USD

Por persona/Hab. Doble

Tierrasantatravel.co

R.P. Mauro Trujillo

†ierra**Sant**a



Santuarios Marianos 📧 🏻









ESPAÑA. PORTUGAL. FRANCIA

DÍA 9. 24-Jun 2024: LOURDES

Desayuno. Bienvenidos a un nuevo País: FRANCIA. Este será otro de los días espectaculares de nuestra Peregrinación; ya estamos en LOURDES. Este día lo dedicaremos a conocer en profundidad con guía local el Santuario de Lourdes. Visitaremos la Basílica de San Pio X, con capacidad para miles de peregrinos, La Basílica inferior dedicada a Nuestra Señora del Rosario, la gruta y el resto de dependencias del Santuario. También tendremos tiempo para salir del Santuario y descubrir los lugares más significativos en la vida de Santa Bernardita, como el molino donde vivió con su familia, la cárcel donde tuvo que habitar una temporada o la Parroquia donde asistía. Por la tarde disfrutaremos de tiempo libre para continuar con las visitas por nuestra cuenta. Alojamiento.

DÍA 10. 25-Jun 2024: LOURDES / TORRECIUDAD / ZARAGOZA

Desayuno. Por la mañana saldremos hacia el Santuario de Torreciudad, donde podremos ver el audiovisual que han creado para recibir a los peregrinos y el videomaping que resalta el espectacular retablo que preside la Basílica y las galerías dedicadas a la Virgen María. Por la tarde seguiremos nuestro viaje con una importante escala camino hacia Barbastro, para conocer el Museo de los Mártires Claretianos. Posteriormente, continuaremos nuestra Peregrinación hacia Zaragoza. Alojamiento.

DÍA 11. 26-Jun 2024: ZARAGOZA / MADRID

Desayuno. Mañana libre para pasear por la ciudad y ver sus monumentos como el Palacio de la Alfarería, monumento declarado Patrimonio de la Humanidad que refleja el esplendor de los reyes musulmanes que lo habitaron, y la Basílica del Pilar, primer Santuario Mariano de la Historia. Por la tarde salida de regreso hacia la Capital de España: Madrid. Llegada y traslado al hotel. Resto de la tarde y noche libres para explorar Madrid por su propia cuenta. Alojamiento.

DÍA 12. 27-Jun 2024: MADRID

Desayuno. Llegó el día de conocer más a detalle una de las Capitales más famosas del Mundo. Nos referimos a MADRID. El día de hoy, después de disfrutar nuestro desayuno, tendremos un city tour de medio día donde conoceremos la mundialmente famosa Puerta de Alcalá, además, caminaremos por el espectacular Parque el Retiro, además de pasar por Plaza de España, Gran Vía, Palacio Real (exterior), Catedral de Santa María la Real de Almudena (interior), Plaza Mayor, Cibeles y Puerta del Sol. Resto de la tarde y noche libres para seguir experimentando Madrid por su propia cuenta. Contaremos con recomendaciones de actividades para realizar por su cuenta. Noche en Madrid. Alojamiento.

DÍA 13. 28-Jun 2024: MADRID

Desayuno. A la hora indicada, traslado al Aeropuerto de Madrid para emprender nuestro viaje de regreso a nuestro País de Origen. Vuelo Transcontinental. Alimentación a bordo. Que Dios y la Santísima Virgen los bendigan a todos...nos vemos en la siguiente Peregrinación.

EL PRECIO INCLUYE:

- Autobús o microbús durante todo el recorrido
- 11 noches de estancia en los hoteles seleccionados o similares en régimen de alojamiento y desayuno.
- 11 desayunos
- Vuelo redondo transcontinental "Los Ángeles-Madrid" y "Madrid-Los Ángeles".
- Visitas de Fátima, Oporto, Santiago de Compostela y Lourdes con guía local en español.
- Entrada a la Casa de Loyola.
- Registro de grupo en Lourdes.
- Entrada a Torreciudad-Video.
- City Tour en Madrid.
- · Asesoría personalizada para las actividades durante los tiempos libres.
- Guía acompañante en español durante toda la Peregrinación.
- Sacerdote-Guía Espiritual durante toda la Peregrinación para actividades religiosas.
- Celebración de la Santa Misa diariamente.
- Actividades de espiritualidad y oración.
- · NOTA: en caso de vivir en otra Ciudad u otro País, y deseas unirte a nuestra Peregrinación, favor de solicitar el precio sin el vuelo incluído.

ELPRECIONO INCLUYER

- Bebidas en las comidas y cenas.
- Propinas y gastos personales, así como todo aquello no descrito en "El precio incluye".
- · Propinas sugeridas: \$4 usd p/persona p/ día para Guía; y \$3 usd p/persona p/día para Chofer.

HOTELES PREVISTOS O SIMILARES:



Fátima: Cruz Alta 3* Santiago: Exe Area Central 3* Loyola: Loyola 2* Lourdes: Paradise 4* Zaragoza: Exe Boston 4* Madrid: Hotel Agumar 4*

NOTAS:

La procesión de las Velas en Fátima, se realiza diariamente de Abril a Octubre, y únicamente los sábados de Noviembre a Marzo. (sujeto a condiciones climatológicas) La procesión de las Antorchas en Lourdes, se realiza diariamente de Abril a Octubre. Durante el invierno del 7 de Noviembre al 9 de Abril, se reza un Rosario con antorchas en la Gruta de las Apariciones, los viernes, sábados y domingos a las 20.30 h. Misa del Peregrino en Santiago sujeta a confirmación de horarios.

CALENDARIO DE PAGOS

- Depósito de \$300 por persona al momento de la inscripción.
- Segundo pago de \$1,500 a más tardar el 1 de marzo de 2024.
- Pago final: saldo restante vence el 1 de mayo
- Reservas tardías (después del 1 de mayo de 2024) requieren pago completo al momento de la inscripción.

POLÍTICA DE CANCELACIÓN

Todos los pagos son NO reembolsables. En caso de alguna emergencia que le impida realizar el viaje, debe notificar por escrito a más tardar el 1 de Junio de 2024, al correo electrónico ez@lamercacompany.com. Esta notificación le permitirá reservar la cantidad pagada por esta Peregrinación para su uso en cualquiera de nuestras futuras Peregrinaciones dentro de los próximos 365 días naturales (contados desde el inicio de nuestra Peregrinación actual, es decir, desde el 16 de Junio de 2024).

NOTAS:

Todas las cancelaciones deben recibirse por escrito. La Merca Company LLC, así como su Empresa operadora de Peregrinaciones. Tierra Santa Travel, se reservan el derecho de cancelar cualquier reserva si los pagos no se realizan según el programa de pagos.

